

Este miércoles día 28 se fallará, en el Hotel-Palacio de Tudemir, en Orihuela, a las 13:00 h., el Premio Internacional de Poesía Miguel Hernández convocado por la Fundación que lleva su nombre, en el día en que se cumplen 70 años de su muerte. Al Premio Internacional de Poesía “Miguel Hernández-Comunidad Valenciana”, con una dotación económica de 12.000 euros y su publicación en la editorial Hiperión, se han presentado 510 obras procedentes de países como Eslovenia, Francia, Italia, Alemania, Estados Unidos, México, Israel, Colombia, Costa Rica, Marruecos, Líbano, Venezuela, Argentina, etc., y diversas provincias españolas.

El Jurado lo integran el editor Jesús Munárriz, Ricardo Bellveser (director de la Institución Alfons el Magnànim, poeta y escritor), y los profesores y poetas Joaquín Juan Penalva y Luis García Montero (Universidad de Granada). José Luis Ferris, profesor de la UMH y director del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, presidirá el jurado en su condición de patrono de la entidad convocante, y el director de ésta actuará como secretario.